

## LAS CORRIDAS DE FIESTAS

Valía la pena de guardar el comentario de los carteles para el número extra de las Fiestas Mayores de nuestra ciudad. ¡Para los aficionados al arte taurino, este año promete ser de verdadera Fiesta! Y a fe que merecíamos algo que valiera la pena después de los continuos sustos y el casi seguro quedarnos en la cuneta para todo el año 1970.

Ya al iniciarse los primeros contactos con los Sres. Gelart, y visto que las negociaciones marchaban por buen camino, se invitó a este comentarista para que asistiera a las novilladas de Junio en Figueras y seleccionar conjuntamente con la Empresa el cartel para el día 9 de Septiembre en Olot.

—¿Por qué este detalle, Sr. Mario?

—Teníamos interés en que un aficionado, mejor que hubiera traído más con Vd., tomara parte en la selección del cartel. Hace demasiado tiempo que en Olot pasan cosas raras y queríamos que fueran Vdes. mismos quienes hablaran de lo que pensábamos hacer. Y nadie más adecuado que Vdes. para saber lo que en Olot pudiera gustar más y ser unas fiestas taurinas como deseamos sean.

Ya en la novillada del día que fuimos por primera vez quedamos asombrados del trabajo de dos jóvenes muchachos: Curro Duarte y Angel Quintana. ¡Se las sabían todas y en su momento oportuno! Filigranas con el capote; banderillas en diferentes estilos; toda la gama con la franela y a estocada por toro, entrando derechos como velas y en todo lo alto. Se pidió que vinieran para el día 9:



D. Mario Gelart, 50 años de solera taurina, acompañado de su hijo

—¿Qué opinión le mereció la decisión del que suscribe?

—Creo que conoce muy bien el gusto de la afición local y por ello dejamos que decidiera a su gusto, que según dijo Vd. coincide con la mayoría y el resto que falta procuró buscar algo que sirviera para todos los gustos.

—Ese resto lo dejé en sus manos.

—Y se llama Angel Majano. Es un madrileño que nos gustará presentarles en Olot. ¡Cuando lo hayan visto, ya nos dirán si también se puso interés en este punto!

Es normal y corriente en los últimos años que el día 10 se traiga una Banda para completar el cartel. Cuando se me entregaron los carteles, teníamos dos novilladas:

—¿Por qué sí, económicamente, es más rentable la Banda?

—La Empresa Gelart no busca negocio económico en esta organización y creo que las pruebas son amores. Buscamos solamente satisfacer en todo lo posible a esta afición que tan defraudada se quedó últimamente: Guerrero Calderón y José Salazar, en quienes tenemos mucha confianza, deben encargarse de que el día 10 también sea un gran día taurino. ¡Ambos triunfaron repetidas veces en Figueras y en otras plazas que actuaron últimamente!

La ganadería del día que se hizo la selección, llevaba la divisa de Palacios. Eran unos ejemplares preciosos de presentación, bravura y nobleza. Hacían una pelea en la que los matadores y aficionados disfrutaron de lo lindo:



Hermoso ejemplar de bravo, casi tan grande como el «manco»

—¿Tendremos la misma divisa en Olot?

—Esto aún no lo sabemos. Tenemos comprados todos los lotes de esta prestigiosa casa para toda la temporada y en este momento ignoramos cómo se encuentran las existencias. La próxima semana iremos a Madrid para saber cómo está la cosa y si quedan diez novillos bonitos y muy parejos, también se llevarán a Olot. ¡Por teléfono le informaremos al respecto! De no tener lo necesario, ya que deben ser de superior presentación, se buscará algo que pueda sustituir con verdaderas posibilidades de éxito.

Nuestro joven valor, Juan Robles, deseaba con delirio tomar parte en los festejos de Fiestas y solicitó se le incluyera en los carteles:

—¿Hay sitio para él?

—El cartel está completo y nos parece que resultará bien. Era muy arriesgado poner a un principiante en días de tanto compromiso y queremos estar seguros de sus posibilidades (antes de darle novillos. Pero como quedaba aún vacante el puesto de sobresaliente, se le incuyó y ya nos encargaremos de que se le deje entrar en la lidia y demuestre sus ganas. Y si hay madera en él, ya encontraremos puesto para ponerlo en otras sesiones. ¡Sería muy interesante para Olot que tuvieran un muchacho local que “diera ambiente”!

Esto es todo, amigos aficionados. Ya saben Vdes. lo que se pretende: Dar unas novilladas de verdadera fiesta. Esto es ahora una caja de sorpresas, pero lo que se encerró dentro es de muchas posibilidades de éxito. Que tengan todos Vdes. unas muy felices Fiestas y... A LOS TOROS.

—D. Mario Gelart, padre, tiene la palabra.

—Aficionados y olotenses todos: Después de cincuenta años de Empresario, éstos son unos carteles en los que pongo un enorme interés sentimental y en los que tengo fe. A mi edad poco puedo esperar del mundo si no es la satisfacción de haber cumplido con la afición taurina, que fue siempre uno de mis obetivos primordiales.